

Al Haris Ajak Kaum Milenial Bekali Diri Dengan Ilmu Agama

Soni Yoner - KERINCI.RILISNASIONAL.COM

Mar 12, 2022 - 03:33



JAMBI – Gubernur Jambi, Dr.H.Al Haris,S.Sos.,M.H., mengajak generasi milenial untuk membekali diri dengan pengetahuan ilmu agama, baik dari unsur aqidah, akhlak dan syariah secara maksimal, sehingga generasi milenial tidak hanya memiliki ilmu pengetahuan umum saja, tetapi memiliki pondasi yang kuat akan ilmu agama.

Hal tersebut disampaikan Al Haris pada Pembukaan Kelompok Pengajian

Remaja Pelajar Provinsi Jambi, yang berlangsung di Auditorium Rumah Dinas Gubernur, Jum'at (11/03/2022).

“Kita harus mensyukuri segala nikmat yang Allah berikan, salah satunya adalah nikmat kesehatan, karena jika senantiasa bersyukur maka Allah akan memberikan tambahan nikmat-nikmat lainnya. Saya merasa bangga dan bahagia karena hari ini Pemerintah Provinsi Jambi mulai mengadakan pengajian untuk para anak muda Jambi,” ujar Al Haris.

“Kita akan melaksanakan pengajian ini secara rutin sebulan sekali bagi siswa siswi SMA/SMK dalam rangka mendekatkan diri kepada Allah agar setiap langkah dan kegiatan senantiasa mendapat berkah dan perlindungan dari Allah. Pemerintah Provinsi Jambi ingin memupuk akhlak para generasi milenial mulai, kedepannya juga akan memberikan ilmu-ilmu tambahan diluar konteks pelajaran biasanya,” lanjut Al Haris.

Al Haris mengungkapkan, bagi generasi milenial yang sekolah di SMA/SMK tentu kurang mempelajari ilmu agama, dibanding dengan yang sekolah di Pondok Pesantren.

“Pengajian ini kita buka sebagai media bagi generasi milenial untuk mempelajari dan lebih memperdalam ilmu agama untuk kehidupan di masa mendatang lebih terarah kehidupannya, sehingga bisa menghindari hal-hal yang negatif dan terus berpikir secara positif serta mempunyai semangat yang tinggi demi masa depan yang lebih baik,” ungkap Al Haris.

“Pada intinya Pemerintah Provinsi Jambi akan mempersiapkan generasi milenial yang sholeh, sholehah dan berpikiran maju serta mempunyai masa depan yang baik, sehingga tidak merusak harapan dari orang tua terhadap perkembangan anaknya,” sambung Al Haris.

Al Haris menjelaskan, waktu atau kehidupan di dunia ini sangat singkat dan harus mempergunakannya dengan baik, mencari ilmu sebanyak mungkin sebagai bekal kehidupan yang lebih baik. Generasi milenial harus belajar dengan penuh semangat, jangan mengecewakan harapan orang tua, mempergunakan waktu sebaik-baiknya untuk belajar dan membekali diri dengan ilmu dunia maupun akhirat. Ketua Tim Penggerak Pemberdayaan dan Kesejahteraan Keluarga (TP PKK) Provinsi Jambi, Hj. Hesnidar Haris, S.E., (Hesti) mengemukakan, melalui pengajian ini dapat lebih meningkatkan silaturahmi, selain itu juga menambah ilmu bagi generasi milenial.

“Generasi milenial harus menyimak apa yang nanti disampaikan ustadz, karena harus diterapkan dalam kehidupan sehari-hari sehingga berguna dimasa depan. Kami mengajak seluruh generasi milenial bisa ikut dalam pengajian ini, karena semuanya berhak mendapatkan pemahaman tentang kajian-kajian Islam dengan tujuan bersama tingkatkan iman dan taqwa, khususnya generasi milenial,” kata Hesti.

Dalam tausiahnya, Al Ustadz Rahmad Rahadian, S.E., menyampaikan, untuk menjadikan generasi milenial yang berdaya saing global, membutuhkan pondasi yang kuat berupa iman dan takwa (Imtaq) kepada Allah. Kualitas ibadah dan akhlak generasi milenial harus semakin meningkat ditengah erah digital saat ini, karena sebagai benteng diri terhadap pengaruh dari luar yang banyak masuk pada

era globalisasi. (sony)